

TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Boletín No. 43 Villahermosa, Tabasco; junio 27 de 2018.

CLAUSURA EL TET "DIPLOMADO EN DERECHO ELECTORAL"

• Fue un diplomado único en el país, porque ha sido el de mayor participación, el de mayor asistencia y al que más personas se han inscrito: Montaño Ventura

El día de ayer, clausuró formalmente el magistrado presidente del Tribunal Electoral de Tabasco, Jorge Montaño Ventura, el "Diplomado en Materia Electoral", que se realizó conjuntamente con la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el Instituto Nacional Electoral, el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco y la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco.

El diplomado que finaliza, tuvo como objetivo Establecer las directrices y los objetivos generales para el desarrollo de sus tareas de investigación, formación, difusión, capacitación y actualización, a fin de profesionalizar y especializar al personal jurídico y administrativo del Tribunal Electoral del Estado, partidos políticos, abogados; estudiantes e interesados en el derecho electoral, así como contribuir a la generación y difusión del conocimiento en materia electoral.

En el acto de clausura, el magistrado presidente del TET, Jorge Montaño Ventura, mencionó "que fueron muchas sesiones impartidas en el diplomado, muchas horas invertidas al aprendizaje y reforzamiento del conocimiento en materia electoral, en el que todos los participantes hicieron su mejor esfuerzo en asistir; pero que todo ese trabajo es el resultado del esfuerzo en conjunto con las demás instituciones participantes".

Montaño Ventura, dijo que se contó con extraordinarios ponentes durante el tiempo que duró el diplomado, que incluso los magistrados que integran el Pleno del TET, participaron en algunos módulos impartidos. "Fue un diplomado único en el país, porque ha sido el de mayor participación, el de mayor asistencia y al que más personas se han inscrito", afirmó

Por último, el magistrado presidente a nombre del Pleno del Tribunal Electoral de Tabasco, agradeció a la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, encabezada por el Dr. José Antonio Piña Gutiérrez, al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco, dirigida por la consejera presidenta Maday Merino Damián, a la Junta Local del Instituto Nacional Electoral, cuya titular es la Mtra. María Elena Cornejo Esparza; al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que dirige la magistrada presidenta Janine M. Otálora Malassis; a la Asociación de Tribunales Electorales de la República Mexicana, que tutela su presidente Cesar Lorenzo Wong Meraz, y al director de la Escuela Judicial Electoral del TEPJF, Dr. Carlos Soriano Cienfuegos, por haber hecho posible la realización del diplomado que culmina.

Por su parte, el Mtro. José Antonio González Flores, jefe de la unidad de capacitación de la Escuela Judicial Electoral del TEPJF, mencionó que Tabasco no solamente ha tenido un gran número de participantes, sino que también fue con quien se inició ese formato de diplomado colaborativo el año pasado, el cual ha sido un modelo bastante exitoso. Asimismo, anunció poder establecer el próximo año

en el estado una especialidad presencial; así como de generar una red de escuelas judiciales a nivel nacional que permita que cada uno de los estados pueda generar sus escuelas judiciales y de capacitación.

El diplomado se desarrolló en 22 sesiones de trabajo presencial equivalentes a 80 horas; y un curso en línea equivalente a 40 horas (total de 120 horas), los días lunes y martes de cada semana de 16:00 a 20:00 horas en el Auditorio "Centenario" de la antigua Escuela de Derecho de la UJAT.

Los expositores de los módulos impartidos en este diplomado fueron de la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, magistrados electorales del Tribunal Electoral de Tabasco y consejeros electorales del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco y funcionarios del INE.

Al acto de clausura asistieron también, la Mtra. Yolidabey Alvarado de la Cruz y el Lic. Rigoberto Riley Mata Villanueva, magistrados electorales del TET, Lic. Eggar Omar Pérez Melo, Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la Junta Local del INE, en representación de la Lic. María Elena Cornejo Esparza, Vocal Ejecutivo; Mtro. José Oscar Guzmán García, consejero electoral del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco, en representación de la Dr. Maday Merino Damián, consejera presidenta del IEPCT, el Mtro. Roberto Ortiz Contreri, abogado general de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, en representación del Dr. José Manuel Piña Gutiérrez, rector del de la UJAT; Mtra. María Candelaria Bouchot Baeza, coordinadora de capacitación del TET, y el Mtro. José Antonio González Flores, Jefe de la unidad de capacitación de la Escuela Judicial del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.